



Empezando el juego: "En el tee..."

Ante de salir a jugar hay que saber ver cuáles son las Reglas de Golf que hemos de tener en cuenta para iniciar nuestro juego

Ya sabemos cómo hay que comportarse en el campo de golf. Lo vimos en el artículo del número anterior "Etiqueta: Lo primero es lo primero". Ahora se trata de empezar un partido y ver cuáles son las Reglas de Golf que hemos de tener en cuenta para iniciar nuestro juego.

El horario de salida es sagrado. Es bueno no ir con prisas y lo recomendable sería estar en el tee de salida cuando empieza el juego el grupo anterior al nuestro.

Cuando llegamos, y después de los saludos correspondientes, hay que intercambiar las tarjetas, identificar las bolas, si es posible con una marca personal e intransferible, y asegurarse de que no llevamos más de 14 palos en nuestra bolsa.

La importancia del método y del protocolo

Es probable que el "starter" os de una copia de las Reglas Locales para la competición. Dedicar unos minutos a leerlas y si hay algo que no entendáis, él mismo os lo aclarará. Seguramente habréis ido antes al campo de prácticas o al putting green. ¡Bien hecho! Porque una vez empezada vuestra vuelta todos los golpes cuentan y la práctica está prohibida durante el juego de cada hoyo. Como excepción, podéis patear o hacer algún chip al finalizar el hoyo, cerca de él o del lugar de salida del hoyo siguiente.

Recordad también que solo podéis pedir consejo a vuestro caddie, qué lujo si lo tenéis, o a vuestro compañero o su caddie si jugáis como pareja. Tampoco vale dar consejos a otros jugadores. Eso sí, decir "buen golpe" cuando la ocasión lo merezca.

Y llega un momento en que el "starter" dice las palabras protocolarias: "En el tee, representando al Club de Golf Campolindo, Cristóbal García". Y claro, si eres Cristóbal García, empiezas a sentir mariposas en el estómago, se te seca la boca y un ligero temblor corre por tu espalda.

Acomoda, si quieres con un "tee", la bola en el lugar de salida. Es decir, entre las marcas de salida, sin adelantarse ni un milímetro ni retrasarse más de dos palos de distancia. Si sales fuera de esta zona, en el juego por golpes, el golpe no cuenta y deberás volver a salir con dos golpes de penalidad. En cambio, si estás jugando un match, tu contrario puede si quiere hacerte repetir el golpe, pero sin penalidad.

En un próximo artículo hablaremos de cómo las Reglas de Golf nos ayudan para sacarnos de los posibles embrollos en que se mete la bola después de haber dado nuestro golpe de salida. Mientras tanto, ¡a jugar y disfrutar! ▶

*Por Xavier Burjachs
Juez Árbitro Internacional*